



León, 7 de abril de 2016

## **Diez exige un refuerzo de los controles para evitar la descapitalización y el traslado de la Fundación EspañaDuero**

- **El portavoz socialista considera irrenunciable que mantenga su sede y fondos en León**
- **Diez recuerda que la fundación ha de mantener su labor social y cultural, germen y eje de la Obra Social de la que procede**

El portavoz del Grupo Municipal Socialista en el Ayuntamiento de León, José Antonio Diez, reclama un acuerdo social unánime que refuerce los controles y evite la descapitalización y el traslado de la sede y los fondos de la Fundación EspañaDuero fuera de León. Para el edil socialista el mantenimiento de esta entidad y todos sus fondos es irrenunciable en la ciudad leonesa, donde se gestaron buena parte de los contenidos que hoy tiene la fundación y donde nació esta fundación que ahora, por los avatares financieros y políticos, está prácticamente paralizada. Diez recordó que los leoneses ya hemos pagado con creces la reestructuración bancaria y ahora es impensable que podamos asumir la anunciada reducción de empleo que plantea la entidad, más de 1.100 empleos, y por ellos exigió a la Junta un compromiso por este empleo. Pero además explicó que esta reestructuración puede llevarse también por delante la fundación, sus fondos en León y, por supuesto, el empleo directo e indirecto que mantiene.



El PSOE ya inició hace días una acción política para evitar el desmantelamiento de los servicios financieros y bancarios en León y la reducción de empleo en la ciudad por parte de la entidad bancaria y por eso Diez apuntó que no se tolerará tampoco ningún traslado de los fondos de la fundación y se exigirá que mantengan los fines con los que fue creada y dotada, y por los que recibió buena parte de las donaciones que componen lo mejor de sus bases bibliográficas y artísticas.

Por ello, al igual que se ha intentado blindar la sede de los servicios financieros de la entidad EspañaDuero, desde el PSOE se tratará de asegurar que la Fundación, ahora desvinculada orgánica y económica del banco, sea desmantelada o trasladada. Además de multitud de edificios y centros cedidos a otras instituciones, la Fundación cuenta con un impresionante patrimonio como el edificio Botines o la Casa de Carnicerías así como salas de exposiciones en Ponferrada, Astorga y La Bañeza.

"No consentiremos, y creo que ahí hablo con la voz de la mayoría de los leoneses, que con la excusa de una reestructuración o unión de las fundaciones ésta sea trasladada fuera de la provincia, aunque sea dentro de la comunidad. Esta fundación nació y se nutrió de la antigua Caja León y esa vinculación debe mantenerse siempre", recalcó Diez.

Diez recordó que la fundación tiene, actualmente, paralizada su capacidad de decisión, en manos de una gestora a la espera de los nombramientos de los patronos. "Estos representantes públicos no han de ser sino emisarios de la ciudad de León y responsables de la integridad y continuidad de la fundación, garantes también de esa actividad cultural y benéfica que siempre ha caracterizado a la Obra Social de la caja", agregó.

El portavoz socialista apuntó que todos los patronos han de asumir, antes de tomar posesión, está continuidad de la Fundación, su independencia e integridad como eje irrenunciable ya que, advirtió, la Junta podría estar interesada en algún traslado, fusión o cambio para esta fundación que, de nuevo, en nada beneficiaría a los leoneses.